



GESCHÄFTSLEITUNG
HEADOFFICE

Optik Hoke
Herrn Wolfgang Hirt
Richmodstr. 5
50667 Köln

22. Januar 2016
R. Kirchhübel/uw

Einsatz von Autorefraktometern

Sehr geehrter Herr Hirt,

hiermit bestätigen wir Ihnen noch einmal, dass unsere OCULUS/Nidek Autorefraktometer und auch unser OCULUS Autorefraktometer PARK zur objektiven Vorrefraktion bestimmt sind. Die Messung erfolgt monokular, also jedes einzelne Auge wird nacheinander untersucht. Diese monokularen Ergebnisse dienen als Ausgangswert für die danach notwendige subjektive Refraktion.

Mit dem Autorefraktometer können unter anderem nicht das Refraktionsgleichgewicht, das Stereosehen, die Akkommodation und im Speziellen auch die gegebenenfalls korrigierende Schielwinkelstellung ermittelt werden. Die subjektive Refraktion kann in keinem Fall eingespart werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dipl.-Ing. Rainer Kirchhübel
Geschäftsführer
OCULUS Optikgeräte GmbH